



## Sinaloa, primera entidad en quinta ola covid; reactiva Ssa informe diario

B. VALADEZ Y A. IBARRA

— Ciudad de México está también a las puertas de la quinta ola de contagios, informa Epidemiología de la Ssa. PAG. 9

# Sinaloa, ya en quinta ola de covid; repunte en 8 estados

BLANCA VALADEZ Y AARÓN IBARRA  
CIUDAD DE MÉXICO Y SINALOA

México registra un repunte de casos de covid-19 en nueve entidades, pero no ha tenido impacto en hospitalizaciones ni defunciones, informó la Secretaría de Salud.

Detalló que se observó un aumento de contagios en Aguascalientes, Baja California, Campeche, Ciudad de México, Hidalgo, Jalisco, Nuevo León, Sinaloa y Yucatán.

En el Informe Técnico Semanal, publicado ayer, señaló que en la última semana México acumuló 18 mil 539 nuevos casos, así como 146 muertes, mientras que la semana pasada registró 12 mil 265 nuevos contagios y 89 decesos.

Precisó que México llegó a un total de 5 millones 789 mil 401 contagios y un 325 mil de-

funciones, además que actualmente existen 23 mil 891 casos activos.

En tanto, ayer el secretario de Salud de Sinaloa, Cuitláhuac González Galindo, anunció la entrada oficial de la quinta ola de contagios, luego de cinco semanas consecutivas registrando una alza en los casos.

“Oficialmente estamos en una quinta ola, tenemos cinco semanas que van incrementando”, dijo en conferencia. El funcionario mencionó que, si bien hay un incremento de casos, la hospitalización se mantiene apenas con tres pacientes ocupando camas y ninguno se reporta grave. Comentó que por el momento no existen restricciones

La Dirección General de Epidemiología de la Secretaría de Salud federal reportó que hace cuatro semanas 7 mil 223 casos estimados, hace dos semanas 10 mil 73; hace tres, 15 mil 685, y

ahora a 23 mil 891, la cifra más alta registrada en mayo.

“El aumento se observa en Aguascalientes, Baja California, Campeche, Ciudad de México, Hidalgo, Jalisco, Nuevo León, Sinaloa y Yucatán”, de acuerdo con el informe de la dirección.

Añadió que en “una tendencia discreta al incremento están Baja California Sur, Colima, Durango, Estado de México, Guanajuato, Nayarit, Oaxaca, Puebla, Querétaro, Quintana Roo y Veracruz”.

En tanto, la cifra de casos sospechosos se elevó de 704 mil 869 a 707 mil 816 (2 mil 900 adicionales con respecto al reporte pasado) y un acumulado de 325 mil decesos (146 adicionales al informe pasado, que solo reportaba 89).

Si bien el semáforo se mantiene en verde, Baja California Sur y Sinaloa presentan una tendencia a la alza, es decir, más de 70 casos por cada 100 mil habitantes. La Ciudad de México está a punto de pasar a la lista de más contagios con 60 a 70 casos por 100 mil. ■



Y ADEMÁS



## Ssa: vuelven los reportes diarios

En las últimas semanas se ha presentado un constante aumento en los contagios de covid-19 en el país, por lo que la Secretaría de Salud volverá a difundir a diario los informes técnicos. “Dada la tendencia observada, se modifica la estrategia de comunicación a la población, teniendo informes diarios”, explicó ayer la dependencia.